

秋になりました。早いもので年度の後半が始まりました。

校長 菅原 尚志

10月になりました。先日の雨もあってか、空気が一段、涼しくなり、やっと秋らしくなってきました。日によっては、20度を下回ることもあり、寒暖の差の大きい時期になります。引き続き、体調管理をよろしくをお願いします。

さて、昔から、「読書の秋」、「スポーツの秋」、「食欲の秋」など、秋を飾る言葉は多くあります。秋は何をやるにも良い季節です。この機会に、普段なかなか読まない本（ページ数の多い本や、いつもと異なるジャンルの本など）を手にとってみたり、運動を始めてみたりするなど、新しいことにチャレンジするのは、新鮮な感じがして良いと思います。学校でも、読書週間に合わせて、図書委員会の取組がありますので、ぜひ、図書室をのぞいてみてください。

また、秋は「行楽の秋」ともいいます。学校では、もちろん行楽ではなく、教育活動として校外での学習活動があります。先月9月22日から24日までの3日間、3年生の生徒が、京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。今年の9月は台風が多く心配しましたが、予定どおりに実施することができました。3日間の行程のうち、1日目の奈良は雨の中での活動になりましたが、2、3日目は天気が回復し秋晴れの京都となりました。厳しい残暑だったのですが、3年生の生徒は、乗り物酔い等はありませんでしたが、大きな体調不良もなく、3日間を過ごすことができました。この3日間、たくさんのエピソードがあるのですが、特に2日目の京都市内の班別行動が印象に残っています。朝、ガイドさんと一緒に各班で宿を出発し、夕方に宿へ戻ってくるのですが、到着した生徒が「18,000歩も歩きました。」と教えてくれました。「それは疲れただろうな」と思ったのですが、その表情は、さすがらしく、さわやかなものでした。きっと、自分たちで計画した行程をやり終えた達成感や、京都市内を巡って得た充実感があつたのではないかと思います。また、生徒と一緒に回ったガイドさんからは到着後に、「とても良い生徒さんたちで、一緒に歩いて私も楽しかったです。また、御一緒したいです。」と言われました。校外学習では、生徒は「学校の代表」として見られるのですが、3年生は、見事にその役を果たしました。何より、生徒一人一人にとって思い出に残る修学旅行になったと感じています。



2日目の京都は、見事な秋晴れ。

2学期は、1年生、2年生共に校外学習が予定されています。事前の準備をしっかりと行い、良い思い出を作ってもらうとともに、3年生の修学旅行等に向けて、学習と経験を重ねてほしいと思います。



昇降口に掲示しているスローガンです。

最後になりますが、たくさんの秋の中でも「芸術の秋」も外せません。本校では、来週17日（木）に合唱コンクールを予定しています。先週末から合唱コンクール本番に向けて、クラス練習が始まりました。どのクラスも実行委員、指揮者、伴奏者、パートリーダーなどの生徒を中心に練習に励んでいます。この時期は校内に歌声が響く、学校ならではの時間です。

合唱には、体育大会とは一味違う一体感があります。一人一人の性格や考え方などが異なるように、声の響きなど歌声も一人一人異なります。その一人一人の歌声がピタッとはまった瞬間は鳥肌が立つくらいの感動と興奮があります。残りわずかな時間になりますが、心を一つに、本番に向けて曲を仕上げてください。生徒の皆さんの素敵な歌声を楽しみにしています。

生徒会役員選挙と後期生徒総会がありました。

年度の後半10月から始まった新生徒会と後期専門委員会では、3年生からバトンを受け取った2年生が中心となって運営をしています。第58期府中第七中学校生徒会役員については、9月10日に実施した生徒会役員選挙で選ばれています。立ち合い演説後の投票では、本物の選挙同様、投票箱と記入台を市から借りて使用しています。本格的です。



(左)立ち合い演説会に臨む現職の2年生3人。
(右)並んで投票用紙に記入する様子です。



3年生の議長団により議事が進みました。

10月3日に後期生徒総会がありました。生徒会長、各専門委員会委員長から、七中をよりよくするための活動方針や活動計画などについて説明がありました。また、各学級からの意見・質問等に対し、的確に回答していました。3年生をはじめ歴代の先輩が築いてきた七中の温かな雰囲気やよい伝統を大切にしながら、2年生を中心に1年生と協力して、よりよい学校を作っていきましょう。3年生の皆さん、残り半年、後輩を支えてください。

3年生 修学旅行を終えて...たくさんの思い出ができました

9月22日(日)から24日(火)まで、3年生は修学旅行に行きました。初日こそ雨でしたが、2日目からは天気にも恵まれ、生徒たちは、京都・奈良の歴史や文化を体験し、充実した3日間となりました。

今回の修学旅行では、学級代表委員を中心に、見学の行程や宿舎での生活など、様々な準備を進めてきました。

生徒は、1年生の都内巡り、2年生の鎌倉校外学習など、これまでの学習等を生かして準備を進め、当日は混乱なく、予定どおりに活動することができました。3年生にとって、日中の学習活動も、宿舎での生活も、修学旅行の全てが、思い出に残る時間だったと思います。この3日間で、3年生は更に成長したように感じています。中学校の残りの時間も充実したものにしていきましょう。



雨の東大寺



↑快晴の清水寺 ↓嵐山の竹林



2年生 職場体験のまとめ、発表の様子



2年生は、9月2日(月)から4日(水)まで、近隣の事業所等に御協力いただき、職場体験を実施しました。生徒は慣れないながら懸命に取り組み、実施後、多くの事業所から生徒の様子についてお褒めの言葉がありました。生徒は、職場体験で学んだことを、スライドにまとめ、グループに分かれて発表しました。体験を基にしたプレゼンテーションは、しっかりとした内容で、熱がこもっていました。

1年生『弦楽器の音色を体験しよう!!』



1年生は、9月25日(水)に府中の森芸術劇場教育プログラムとして、ヴァイオリニストの奥村愛さん、ギタリストの岡本拓也さんによるデュオ演奏を鑑賞しました。演奏では、計6曲披露していただき、なかなか聴く機会の少ない弦楽器の生演奏を通じ、音楽のすばらしさ、楽しさを味わうことができました。奥村さんから、使用しているヴァイオリンが1700年代(300年以上前)のものと聴き、1年生の生徒は驚いていました。

七中学生の活躍

バドミントン部



市政施行70周年記念

第65回 府中市民体育大会秋季大会

中学生男子ダブルス1年生 〈2位〉

1-2 田邊 (優) さん / 1-3 田邊 (光) さん ペア

中学生女子ダブルス1年生 〈1位〉

1-3 福山 さん / 1-3 山城 さん ペア

〈2位〉

1-2 村松 さん / 1-3 新井 さん ペア

〈4位〉

1-1 柏瀬 さん / 1-3 山本 さん ペア

陸上競技部



第65回 府中市民体育大会 中学校対抗

種目：中学男子 100m

〈優勝〉 3-1 有竹 煌羽さん 11秒51

種目：中学男子 200m

〈優勝〉 3-3 宮入 令穂さん 24秒01

種目：中学男子共通 4×100mR

〈優勝〉 45秒73

3-1 佐野 隆成さん 3-1 有竹 煌羽さん

3-2 長内 空 さん 3-3 宮入 令穂さん

種目：中学男子2年 4×100mR

〈第2位〉 49秒01

2-2 伊藤 春さん 2-2 渡辺 侑久さん

2-3 堀内 悠叶さん 2-3 奥山 大翼さん

種目：中学男子800m

〈第2位〉 2分18秒35

2-1 佐藤 壮真さん

種目：中学男子3000m

〈第3位〉 10分31秒17

3-1 國仲 晃太さん

種目：中学女子走幅跳

〈第2位〉 4m39

3-2 市 佑菜さん

10月行事予定

日	曜	行事予定
1	火	都民の日 中間審査1日目
2	水	中間審査2日目
3	木	
4	金	合端コン特別時間開始
5	土	
6	日	
7	月	全校朝礼 教育実習始
8	火	
9	水	避難訓練
10	木	進路説明会③
11	金	
12	土	防災訓練
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	合端コンクール(ルネこだいら)
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	専門委員会
22	火	中央委員会
23	水	小・中連携の日(七小)
24	木	上級学校体験授業②
25	金	進路面談③ 教育実習終
26	土	
27	日	
28	月	進路面談③ 生徒会朝礼
29	火	進路面談③
30	水	進路面談③
31	木	進路面談③